

Mézières-sur-Couesnon

Saint-

Les vieilles automobiles étaient de sortie ce week-end

L'ent



L'entre
installée

Grâce à Mémoire de Mézières, retour 100 ans en arrière à l'occasion des journées du patrimoine : avec notamment les voitures anciennes.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Durant le week-end, un millier de personnes sont venues pour se replonger 100 ans en arrière. Plus de 25 vieilles voitures, de 1902 à 1960, ont attiré l'attention du public.

Public également captivé par Éric Godefroy de l'association Les vieux du volant. Gwenn Halleux présentait des chevaux de traits. Maurice Langlois, collectionneur, exposait de vieux outils d'autrefois. Une exposi-

tion qui se tient d'ailleurs jusqu'au 24 septembre.

Jules Pichot, âgé de 90 ans, était revenu pour voir la maison de son père, boulanger dans la commune de 1933 à 1965. Une grande discussion sur le tissu commercial de l'époque s'est ensuivie avec son camarade âgé de 93 ans, Louis Rocherullé, ancien garagiste, venu avec sa 202.

À l'agenda de vos communes

Annoncez gratuitement vos événements sur : www.infolocale.fr

Malo à Vignoc à 15 h 30 ; seniors B-D1 reçoit Tinténiac à Vignoc à 13 h ; senior féminines A-R2 se déplace à Redon à 15 h 30 ; senior féminines B-D2 se déplace à

sur les e
Animati
sons po
tion Zerc